

Infographie : Les gens viennent des quatre coins du monde pour visiter le Canada

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le vendredi 27 septembre 2019

Pour célébrer la Journée mondiale du tourisme, une nouvelle infographie présentant les caractéristiques et les habitudes de dépenses des voyageurs de l'étranger (résidents des États-Unis et des pays d'outre-mer) est maintenant accessible.

En 2018, le Canada a accueilli 31,3 millions de voyageurs de l'étranger. Même si plus de 3 voyageurs sur 4 ayant visité le Canada provenaient des États-Unis, les voyageurs d'outre-mer ont dépensé plus d'argent.

Note aux lecteurs

Cette infographie présente les données sur les voyages de 2018 provenant du *Dénombrement à la frontière* et de *l'Enquête sur les voyages des visiteurs*.

L'infographie intitulée « [Les gens viennent des quatre coins du monde pour visiter le Canada!](#) », qui fait partie de la série *Statistique Canada — Infographies (11-627-M)* est maintenant accessible.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, veuillez communiquer avec nous au 514-283-8300 ou composer sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou veuillez communiquer avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

